
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 1 7 O 6 
Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia aos Departamentos competentes, solicito estudos, 

informações e providências para a melhoria da sinalização referente ao pedágio da Estrada do 

Atanázio. 

APROVADO 

3 1 MAIO 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que é pedido motoristas de cidades vizinhas para que a sinalização seja feita de 

uma forma mais clara e antes do pedágio. 

Considerando que muitos motoristas estão recebendo multas e que o caso já foi passado nos 

telejornais da região. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal com cópia aos Departamentos competentes, solicito estudos, informações e 

providências para a melhoria da sinalização referente ao pedágio da Estrada do Atanázio. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 31 de maio de 2021. 

Vereador Professor Felipe Guimarães 
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